



Diputados, alcaldes y arquidiócesis despiden al arquitecto Héctor Benavides

La clase política de Nuevo León, que incluye a diputados locales y a los alcaldes, externaron esta tarde sus condolencias a la familia de Jesús Héctor Benavides Fernández, quien murió la tarde de este lunes.

Waldo Fernández, coordinador de Morena en el Congreso local, reconoció al programa Cambios y al arquitecto por promover el debate político sobre los temas más importantes para Nuevo León.

“Lamento el fallecimiento del arquitecto Héctor Benavides. Gracias por las invitaciones a Cambios y por promover el debate político sobre los temas más importantes para Nuevo León. Mi más sentido pésame a la familia Benavides Mier y Multimedia”, expresó.

Ivonne Álvarez, del PRI, dijo que Benavides fue un periodista entregado, comprometido con la comunidad y siempre viendo cómo ayudar a los demás. “Con tristeza recibimos la noticia de que ha partido nuestro querido amigo el arquitecto Héctor Benavides, un gran hombre que deja un gran legado, un periodista entregado, comprometido con la comunidad y siempre viendo cómo ayudar a los demás. “Gracias por tanto querido Arquí !! Nuestras oraciones para que Dios les de consuelo y fortaleza a su familia !! Descanse en Paz y vuele alto nuestro amigo el Arquitecto Benavides”, escribió.

Daniel González, del PAN, dijo que se ha ido alguien grande del periodismo mexicano. “Se ha ido un grande del Periodismo y un ícono de la televisión regiomontana. Descanse en Paz, Arq. Héctor Benavides”, agregó.

El alcalde de Santiago, David de la Peña, dijo que con profunda pena recibió la noticia del fallecimiento de nuestro admirado arquitecto Héctor Benavides.

Marcela Guerra, presidenta de la Cámara de Diputados de México dijo que el legado que dejó Benavides en la televisión regiomontana y los medios en general perdurará.

“Lamento profundamente el sensible fallecimiento de mi gran amigo de muchos años, el arquitecto Héctor Benavides, excelente persona, esposo, padre, abuelo y gran periodista. Mi solidaridad en estos momentos difíciles con la familia y amigos. Su legado en la televisión regiomontana y los medios en general perdurará”, señaló.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/clase-politica-nl-arquidiocesis-despiden-arquitecto-hector-benavides>